



## NOTRE HISTOIRE

### DES SYMBOLES D'ENTRETIEN AU CENTRE DE COMPETENCES INTERNATIONAL POUR L'INDUSTRIE TEXTILE



**Jusqu'au milieu des années cinquante**, les textiles étaient presque entièrement composés de fibres naturelles. Les nouveaux lave-linge étaient généralement utilisés pour laver les textiles en coton et en lin blancs et colorés. Deux programmes de lavage étaient donc suffisants : 95 ° C pour faire bouillir et 60 ° C pour les matériaux teints non colorés.

**Au début des années soixante**, les fibres chimiques se sont développées à grande échelle. En même temps, des techniques de finition modernes (pour un entretien facile, etc.) ont été introduites pour les fibres naturelles. De nouvelles techniques de fabrication pour la confection de vêtements tels que la fixation frontale, le collage et le soudage de coutures, etc. ont également trouvé leur place sur le marché. La mode s'est développée à un rythme considérable. De nouvelles machines à laver sophistiquées ont vu le jour. Les soins textiles, autrefois simples et faciles, sont devenus de plus en plus complexes. Même les consommateurs avertis et les professionnels du nettoyage expérimentés n'étaient plus en mesure d'appréhender de façon claire comment prendre soin de tous textiles, en tout temps, en limitant au maximum les dommages.

En parallèle de ces développements technologiques, les relations commerciales sont devenues beaucoup plus internationales. L'information verbale sur l'entretien n'était plus suffisante et l'utilisation de symboles - évitant l'utilisation de différentes langues - est devenue vitale !

**En 1963, le GINETEX introduit les symboles d'entretien textile**

Le 26 mars 1963, à la suite de plusieurs Symposiums internationaux sur l'étiquetage pour l'entretien des textiles à la fin des années 1950, l'organisation internationale pour l'étiquetage des produits textiles "GINETEX" (Groupement International d'Etiquetage pour l'Entretien des Textiles) fut fondée, avec un siège à Paris. Les symboles d'entretien sont devenus des marques déposées dans la plupart des pays. Les membres fondateurs étaient le Benelux, la République Fédérale d'Allemagne, la France et la Suisse.

### **Aujourd'hui, un Centre de Compétence international pour l'étiquetage des produits textiles**

Les principes directeurs du GINETEX définis à l'époque restent largement valables aujourd'hui. Cependant, compte tenu des nombreux développements techniques et écologiques, notre système d'étiquetage d'entretien subit de constantes évolutions et mises à jour pour être optimisé.

Prenant en compte l'environnement mondial globalisé dans lequel les acteurs de l'industrie textile opèrent aujourd'hui, le GINETEX a élargi son champ d'expertise, partant d'un système d'étiquetage d'entretien textile harmonisé vers le développement d'un centre de compétence fournissant à ses adhérents une offre complète de services autour de l'étiquetage d'entretien des textiles tels que l'accompagnement sur l'évolution des différentes réglementations internationales, les supports techniques, l'expertise et le soutien des actions de lobbying à l'échelle nationale et internationale, le suivi de la normalisation, les évolutions stratégiques des marchés, les développements de partenariats, les initiatives sur le développement durable et l'éco-entretien pour les consommateurs (notamment l'initiative [clevercare.info](http://clevercare.info)), entre autres...